



## Von Linien und Lettern - das ist das Thema für den Jahres-Fern-Kurs 2026

Ich bin angenehm überrascht über die Resonanz auf meine Jahreskurs-Angebote, und freue mich natürlich sehr darüber, auch der diesjährige - Punkt, Kreis, Spirale – hat viele Liebhaberinnen gefunden. Und ich bekomme auf meine Anregungen hin immer wieder wunderschöne Ergebnisse zu sehen.

Zu dem neuen Thema gibt es wie schon in den vergangenen Jahren jeweils zu Beginn des Monats eine Anregung, die euch zu phantasievollem Arbeiten anregen soll.  
Oben seht ihr ein paar kleine Beispiele, ich bin sicher, mir und euch fallen im Laufe des Jahres noch Unmengen von anderen Möglichkeiten ein.

Jede Teilnehmerin, jeder Teilnehmer, arbeitet im eigenen Rhythmus, so viel und so schnell oder so langsam er will und kann. Per Whatsapp oder Mail bin ich immer offen für Fragen und gebe Hilfestellung, falls Unsicherheiten aufkommen.

Der Jahreskurs kostet Euro 120,00, die Anmeldung bestätige ich sofort nach Erhalt, die erste Lektion und auch die Rechnung bekommen die Teilnehmenden dann Anfang Januar 2026.

Ich freue mich auf eure Anmeldungen.

Liebe Grüße  
Bärbel

